
 

 

 

 

森末廣ガバナー公式訪問例会

 

◇お客様ご紹介  
RI2840 地区 ガバナー 森末廣 様 

第１分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 田嶋宏樹 様 

地区副幹事 澤田匡宏 様 

青木貴子 様 
 
 
 

◇ﾆｺﾆｺＢＯＸ  森末廣ｶﾞﾊﾞﾅｰ、田嶋ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、   

塩谷勝利会長、小野靖浩幹事、富岡政明会員、 

井上洋樹会員、岡崎政夫会員、亦野高裕会員 

星野美価会員、小和瀬健会員、熊木朋史会員  

廣木晴久会員、岡田賢一会員、吉田貴行会員 

角張智之会員 

 
◇幹事報告  小野 幹事  

◇委員会報告  親睦委員会 熊木委員長 

       野球部 亦野会員  

◇ガバナースピーチ  森末廣ガバナー 

◇謝  辞  井上洋樹会長エレクト 
 

◇会長の時間 「よろしくお願いします！」 

 森末廣ガバナー、田嶋ガバナー補佐、澤田地区

副幹事、青木地区副幹事、今日はようこそお越し

いただきました。ありがとうございます。 

 ぼくと森ガバナーが初めて出会ったのが、今年

1 月の前橋 6RC 合同新年会でした。その合同新

年例会の懇親会の席で今日も来てくださっている

田嶋ガバナー補佐にご紹介をいただきました。 

 懇親会の席とはいえ、ガバナーに初めて会うわ

けで、一応、ちょっと恐る恐る「各クラブの方向性とかっていうのはどんな感じにしていったら

良いですかね？」そんな感じのことをぼくは質問いたしました。そしたらガバナーがおっしゃっ

たのは「好きにやりゃ、いんだよ」って感じでこたえられて、「そりゃあさ、硬くやってもしょう

がないからさ」みたいな、そんな感じのコメントをいただきました。 

僕も恐る恐るだったので、けっこうきょとん、どころじゃないきょとんになっちゃって、それで

僕から出た一言は「次回あったときからアニキって呼んでいいですか」って言ったら、そしたら

「いいよ、いいよ！全然、いいよ！」みたいなそんな感じで言ってくれたので、僕はその後の何

らかの懇親会の度にガバナーを見つけると「お、アニキ！」と、懇親会で酔っぱらってからは呼

んでおります。懇親会の手前では、「森ガバナーどうもこんにちは」っていう感じで、懇親会から

は「アニキ」と呼ばせていただいております。なので、みなさんも何かの懇親会であったとき

は、今日ガバナーを見ているわけですから、大丈夫です。兄貴みたいな感じで言っていただいて

大丈夫だと思います。そうすると森ガバナーとしては、今日も前橋北 RC のメンツがどこかにい

る、ということがわかると思います。 

（岡崎さんより）「年上の人はどう呼べばいいですか？」 

なるほど、そこはアニキでいいじゃないですか、岡崎さんは若く見えるから、大丈夫です。今日

はちょっといろいろ、この後もガバナーからのお話もありますので、会長の時間はこのくらいに

させていただきます。ありがとうございます。 
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◇会員数 80 名 ◇出席 73.52 ％ 
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会長 塩谷勝利  幹事 小野靖浩 

会場監督担当 駒井健一郎 委員 

◇国歌斉唱  君が代 我らの生業 


